

《单词百科:fatalism是什么意思?fatalism怎么发音?fatalism的解释和用法》

英语单词fatalism是什么意思?fatalism怎么读?fatalism怎么发音?简答网为您整理了fatalism的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



fatalism怎么读

fatalism的读音:[fe t l z m]

fatalism的意思

1、n.宿命论;天数;

fatalism的近义词

1、acceptance n.接受，接纳;[金融]承兑;无怨接受（逆境、困境等）;赞成;

2、defeatism n.失败主义;

3、despair n.绝望;使人绝望的人（或事物）;

4、despondency n.失去勇气，失望；

5、pessimism n.悲观；悲观情绪；悲观主义；

fatalism的双语例句

1、There's a certain mood of fatalism now among the radicals.

现在激进分子中间无疑弥漫着一种宿命情绪。

2、He was a believer in dualism for both fatalism and causality.

他是因果与宿命的二元论者。

3、Strictly speaking , however , fatalism is not a form of determinism.

严格说来，宿命论并不是一种决定论。

4、We possess a soul, a nonmaterial essence that escapes the rigid fatalism of matter.

我们拥有灵魂这样一种非物质的东西，它不受刻板的物质宿命论的制约。

5、Within this awareness there is both fatalism and intense emotion.

在此意识中，就产生了宿命论和强烈的情感的共存。

6、Fatalism was Nadiensky's only refuge.

宿命论是纳齐恩斯基的唯一寄托。

7、It is very easy to confuse hard-determinism with fatalism.

很容易将刚性决定论与宿命论混淆起来。

8、Hegel's tragic view is a purposeful fatalism , which has been criticized by Chelishifski.

黑格尔的悲剧观是一种有目的的宿命论。

9、Roaming and fatalism tangle up in Wang Anyi's world of text and mind. "

漂泊与宿命在王安忆的文本世界和心灵世界中 扭结 纠缠在一起。

10、It shows the just initial significance of life in the conflict of fatalism and resistance.

就在宿命与抗争之间,彰显出的正是生命原初的意义.

11、People who believe in fatalism think that human beings do not control their own destiny.

(相信宿命论的人认为人类无法控制自己的命运.)

12、That is really pagan fatalism.

这是名符其实的异教宿命论.

13、Generally speaking, the Middle Ages accepted war with fatalism.

一般来说,中世纪怀着宿命论的观点接受了战争.

14、The central idea of fatalism is that specific events are unavoidable.

宿命论的核心观念是,某些事件是无法避免的.

15、Within this awareness there is both fatalism and intense emotion. Never fatalism and indifference.

在此意识中,就产生了宿命论和强烈的情感的共存. 绝不是宿命论和冷漠.

以上是简答网为您整理的fatalism怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于fatalis

m的用法、fatalism的释义、fat

alism的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fatalism>